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25.10.2017

Beratungsfolge: Status

Rat der Stadt Braunschweig (zur Beantwortung) 07.11.2017 Ö

Zunehmend äußern Hundehalterinnen und –halter Unmut darüber, dass ihnen Flächen, auf 
denen sie ihre Hunde frei laufen lassen können, verloren gehen. Daher fragt die BIBS-
Fraktion: 

1. Sieht die Stadt die Möglichkeit, weitere Flächen auszuweisen, auf denen friedliche 
Hunde frei laufen können, ohne dass es aufgrund der Gemengelage zu Konflikten mit 
Menschen, anderen Tieren oder (Naturschutz-)Gebieten kommt?

2. Wo sind vorhandene Flächen und wo könnten noch welche ausgewiesen werden?

 

Anlage/n: keine


	Vorlage

